VATIONS UNIES

DE SECURITE .





Distr.
GENERALE
S/3426
50 août 1955
FRANCAIS
ORIGINAL: ANGLAIS

LETTRE ADRESSEE AU PRESIDENT DU CONSEIL DE SECURITE, LE 50 AOUT 1955, PAR LE REPRESENTANT PERMANENT PAR INTERIM D'ISRAEL

Comme suite à ma lettre du 29 août, j'ai l'honneur d'appeler instamment l'attention du Conseil de sécurité sur la liste des nouveaux attentats commis hier (29 août) et aujourd'hui (50 août) par des assaillants égyptiens à l'intérieur du territoire israélien; à la suite de ces attentats, cinq civils ont trouvé la mort, quatre civils et un officier ont été blessés et une station de radiodiffusion a été détruite.

- 1) Le 29 août à 22 heures 06, des explosifs ont détruit les pylônes de la station électrique de radiodiffusion de Yavné, à 29 kilomètres à vol d'oiseau du point le plus proche de la frontière de la "bande" de Gaza.
- 2) Le 29 août, à 22 heures 50, on a trouvé près de Koubelba, dans la région de Rehovot, à 43 kilomètres de la limite de la "bande" de Gaza, une famille de cinq personnes blessées par des coups de feu. L'une d'entre elles est morte de ses blessures par la suite.
- 5) Le matin du 30 août, on a trouvé près de Beit Oved, à 47 kilomètres de la bande de Gaza, les corps de quatre ouvriers de Ness Ziona qui n'étaient pas revenus de leur travail la veille au soir. Des coups de feu avaient causé leur mort.

 Les enquêteurs ont découvert que les traces des auteurs de ces trois attentats menaient vers le sud. Au moment où l'on m'a télégraphié la nouvelle, ils étaient encore en train de suivre ces traces.
- 4) Le 30 août au soir, un véhicule militaire qui se trouvait à quatre kilomètres à l'ouest de Gedera, à 38 kilomètres de la frontière, a été attaqué à la mitraillette. Un officier a été blessé. On suit actuellement les traces de cinq hommes; ces traces se dirigent vers la "bande" de Gaza.

5) Le 29 août, les forces égyptiennes ont dirigé le tir d'armes automatiques et de mortiers contre Erez et certaines localités situées le long de la ligne de démarcation. Il y a eu toute la journée un échange de coups de feu, qui n'a cessé qu'à la tombée de la nuit. On a de nouveau ouvert le feu sur Erez le 30 août; au moment où l'on m'a télégraphié la nouvelle, le village subissait un bombardement.

On notera que les quatre premiers attentats ont eu lieu dans des régions très peuplées, situées à une bonne distance de la "bande" de Gaza.

J'ai l'honneur de vous demander de bien vouloir communiquer la présente lettre à tous les membres du Conseil de sécurité.

Veuillez agréer, etc.

Le Représentant permanent par intér: d'Israël auprès des Nations Unies

Signé : M.R. Kidron

